

Estrecharán Uruguay y Argentina la Cooperación Técnica y Comercial

MONTEVIDEO, 24 de agosto (EFE).— Culminando su visita de dos días a Uruguay, el canciller argentino César Guzzetti firmó esta tarde junto a su colega uruguayo Juan Carlos Blanco, una declaración conjunta, donde se analizan diversos temas continentales y bilaterales.

El comunicado emitido por el ministerio de Relaciones Exteriores, señala que el encuentro "se inspira en la permanente voluntad de mutua cooperación de sus gobiernos".

Luego de informar sobre los temas de interés común que fueron analizados, obras binacionales, acuerdos comerciales y acuerdos sobre límites, el documento agrega que "los cancilleres examinaron la problemática de la cooperación económica regional y el funcionamiento de los sistemas de integración de que ambos

países forman parte, y coincidieron en la conveniencia de impulsar conjuntamente la complementación y el intercambio mediante el enriquecimiento de los instrumentos disponibles, sobre la base de criterios de flexibilidad y realismo operativo que permitan satisfacer la necesidad de integración de los distintos países".

Asimismo, ambos ministros "estuvieron de acuerdo en expresar el repudio de sus pueblos y gobiernos a las manifestaciones de violencia que atentan contra los principios permanentes que conforman su tradicional estilo de vida".

Más adelante, el comunicado informa que "se exteriorizó nuevamente y de manera expresa la reconocida posición del gobierno uruguayo de apoyo a los derechos argentinos sobre las islas Malvinas".

DESTACAN LA VISITA A URUGUAY DE MARTINEZ DE HOZ

ASUNCION, 24 de agosto (AFP).— El ministro paraguayo de Industria y Comercio, Delfín Ugarte Centurión, subrayó la significación que tendrá para su país la visita del titular del equipo económico argentino, José Alfredo Martínez de Hoz.

Martínez de Hoz llegará el jueves en visita oficial de cinco días a Paraguay.

En una entrevista con *France Presse*, Ugarte Centurión dijo que conocía "la enorme capacidad profesional "de Martínez de Hoz y su extensa vinculación con los sectores privados de su país", y que todo ello redundará en beneficio de las relaciones comerciales con Paraguay.

Ugarte Centurión sostuvo que la visita de Martínez de Hoz ocurrirá en un momento muy apropiado en que Paraguay,

EL SOL DE MÉXICO

Habrá Aumento General de Salarios en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de agosto (AP).— El ministro de Economía dijo esta noche que ha propuesto un nuevo aumento general de salarios, el segundo desde que los militares derrocaron a la presidenta Isabel Perón en un incruento golpe de Estado hace cinco meses.

En conferencia de prensa, el ministro José Martínez de Hoz declinó decir el monto del aumento, pero anunció que sería mayor que el último incremento del 15 por ciento otorgado en junio pasado.

El salario promedio en Argentina se estima en el equivalente de menos de 100 dólares al mes. Economistas privados creen que el poder adquisitivo argentino ha declinado en más del 40 por ciento en los últimos 12 meses.

El peso fue devaluado al menos unas 20 veces bajo la presidencia de 21 meses de la señora de Perón, pasando de 10 pesos por dólar a principios del último año a 250 por uno hoy.

El ministro dijo que propuso el aumento al presidente Jorge Videla que encabeza el gobierno militar. El ministro dijo que si el proyecto es aprobado, el incremento entraría en efecto el primero de septiembre.

Martínez de Hoz añadió que había la posibilidad de incrementos en los precios de la gasolina y del transporte. No dio cifras.

El régimen militar adoptó una política antinflacionaria después del golpe que significó un virtual congelamiento del salario y un descontrol de los precios.

La inflación, que el año pasado llegó al récord de 334.8 por ciento, ha sido frenada

en los últimos dos meses y ahora es de un poco más del 200 por ciento en lo que va del año. Fue del 2.8 por ciento en junio, el incremento más pequeño del año.

Pero la inflación creció de nuevo en julio cuando llegó a 4.5 por ciento, aparentemente por una nueva ley de alquileres que permitió aumentos graduales.

El secretario de Comercio, Guillermo Bravo, dijo que la inflación de agosto sería mayor que la de julio debido a aumentos de lubricantes y de carne, pero no dio cifras.

LANZAN UNA NUEVA CEDULA HIPOTECARIA

BUENOS AIRES, 24 de agosto (AP).— El gobierno militar lanzó al mercado una nueva "cédula hipotecaria", presentándola como símbolo de la "prosperidad y estabilidad" de Argentina, con el propósito de canalizar el ahorro interno.

La cédula hipotecaria fue un título tradicional en Argentina. Surgió en 1886, simultáneamente con el Banco Hipotecario Nacional, pero desapareció en 1946, cuando llegó al poder el peronismo.

Las autoridades dieron singular realce al lanzamiento ayer de la cédula, que circulará inicialmente en el interior del país. Hubo actos alusivos en distintas capitales provinciales. En La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, el secretario de vivienda y urbanismo, Máximo Vázquez Llona, dirigió un mensaje a todo el país explicando las características de la cédula y la importancia que le otorga el gobierno dentro de sus planes de reactivación y saneamiento de la maltrecha economía argentina.